



30th Anniversary MC-Phantom's Solothurn

Am 14. Juni feiert unser Motorrad-Club sein 30-jähriges Bestehen. Wir sind ein lustiger und verschworener «Haufen» von maximal 24 Mitgliedern. Wir sind nicht auf eine bestimmte Motorrad-Marke fixiert. Unser Fahrzeugpark ist bunt gemischt und umfasst

Eine echte Gratis-Dienstleistung
der Solothurner Woche
für die Vereine der Region.

V Aktive vereine

stellen sich vor

Chopper genauso wie Sport- und Reisemaschinen. Jeweils am letzten Mittwoch jedes Monats treffen wir uns im Keller des Restaurant Löwen in Attiswil, um sämtliche geplanten Aktivitäten zu koordinieren und einen geselligen Abend zu verbringen. Wie es für einen «MC» üblich ist, stehen natürlich auch bei uns die Motorräder im Mittelpunkt unseres Interesses. So gönnten wir uns vom 22. Mai bis zum 1. Juni, zu un-

serem Jubiläum, eine Tour über Österreich nach Kroatien und via Italien wieder nach Hause. Es haben aber auch andere Themen und Aktivitäten ihren Platz in unserem Jahresprogramm. So unternehmen/organisieren wir nebst verschiedenen Motorradtouren im In- und Ausland auch Ski-Weekends, Grillabende, Security Einsätze am Love-Ride. An dieser Benefizveranstaltung zu Gunsten muskelkranker und behinderter Menschen haben die Phantom's bereits zum vierten Mal einen Teil der Sicherheits-Mannschaft gestellt. Rund 15 500 Besucher auf 10 000 Motorrädern haben an diesem genialen Event teilgenommen und haben 265



Reckenackerfest 07.



Gruppenfoto vom 21. Mai 2008.

muskelkranke Personen auf eine unvergessliche Ausfahrt mitgenommen. Auch dieses Jahr ist wieder ein Nettoerlös von über einer halben Million Schweizer Franken zu Gunsten behinderter Menschen zusammengelassen. Siehe: www.loveride.ch.

Unsere Statuten schliessen zwar weibliche Mitglieder aus, wir organisieren aber jedes Jahr auch verschiedene Anlässe, zu denen unsere Partnerinnen, Ehefrauen und Familien eingeladen sind. Hierzu gehören z.B. der Kanuausflug auf dem Schiffensee, der unvergessliche Ausflug mit Ross und Wagen durch den Jura oder auch das jährliche Phantom's-Weihnachtsfest. Ganz herzlich bedanken wir uns an dieser Stelle für die Mithilfe unserer «besseren Hälften»! Weitere Fotos unserer Aktivitäten und Einsätze sind auf



Aufbruch zur Weiterfahrt in Burgund.

unserer Webseite www.mc-phantoms.ch unter «Events» einsehbar.

Zusätzlich veranstaltet unser Club auch dieses Jahr wieder das Reckenackerfest. Dieser Anlass findet am 16. August statt und startet um 13.30 Uhr beim Bahnhofli vom «Bippelisi» in Attiswil mit einer ca. vierstündigen Ausfahrt durch den Jura. Ab 17 Uhr beginnt dann die Grillparty in der Reckenackerhütte oberhalb Attiswil, zu der ALLE eingeladen sind, die einen gemütlichen und lustigen Abend mit uns verbringen möchten.

Eine eigens für diesen Anlass gebaute Bar und ein überdachter Anbau an die Reckenackerhütte stellen eine feucht-fröhliche und wetterunabhängige Fete sicher. Da natürlich auch bei uns das Motto «Don't drink and drive» gilt, stehen Übernachtungsmöglichkeiten zur Verfügung.

Auch das «Kater-Frühstück» am Sonntagmorgen wird von uns organisiert.

Keine Angst! Wir sind nicht ganz so böse Jungs, wie es den Anschein macht und freuen uns auf zahlreiche Besucher mit oder auch ohne Bikes!

Weitere Infos, sowie Fotos vom Reckenackerfest 2007, sind ebenfalls auf unserer Webseite zu finden. Zurzeit haben wir 3 Mitgliederplätze frei. Wer also Interesse an unserem Club gefunden hat, soll sich bitte via Webseite mit unserem Präsidenten in Verbindung setzen. Auch Kommentare zu diesem Beitrag sind dort natürlich jederzeit willkommen.

AKTIVE VEREINE stellen sich vor.

In unserer Serie Vereins-Portraits präsentiert die **Solothurner Woche** Vereine, Clubs, Gesellschaften und Vereinigungen, die sich verschiedensten Themen wie Sport, Handwerk, Erziehung, Gesundheit, Wissenschaft, Tieren, Film, Musik und vielem anderen widmen und die ihre interessante Vereinsarbeit einmal der Öffentlichkeit vorstellen möchten. Eine echte **Gratis-Dienstleistung** für alle Vereine der Region.

Interessiert?

Dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf: Wir schicken Ihnen gerne Unterlagen.

Solothurner Woche, Serie «Vereine»
Hauptgasse 14, 4502 Solothurn
Beratung: Sarah Lüthi
Tel. 032 626 38 04
Fax 032 622 97 44
sarah.luthi@solothurnerwoche.ch



Die grösste Wochenzeitung der Region



Gruppenfoto vom 12. Mai 1979.



Fortsetzung Kanufahrt auf dem Schiffensee.